

El que no tenía nombre / Carlos Esteban

Publicado por: CarlosEsteban

Publicado el : 18-5-2012 4:27:38

El que no tenía nombre / Carlos Esteban

Dicen en el pueblo, que entre las montañas se haya muerto "el poeta".
Ese "tal poeta" hablaba de la bondad de ser más de uno,
de lo necesario de luchar,
de lo bien que hace a las niñas hablar del mar
y a los niños jugar con las piedras.

Aquel "que es que poeta", ya no se le ve cerca de la cantina
ni de las muchachas.
¡Que se aventó al barranco por la tristeza! Vaya a saber Usted.

"Ese pinche poeta" no se sabia en donde amanecía ni con quien dormía, solo se quedaba callado
cuando se le preguntaba por su antiguo amor.

A todo esto "ese intento de poeta" nunca dijo su nombre,
un día lleo de la ciudad grande de carros muchos y pocos corazones, el decía: "soy poeta", nadie le
creía,
más bien era un "poeta/pobre diablo".

Anoche el señor cura dice que el "poeta del demonio"
se apareció en la iglesia y pinto con letras de sangre:
"Yo soy poeta y tu eres mi amor"...